

Stadtgalerie
Lehen

Kunstschaufenster

Mit: Herwig Bayerl // Franz Bergmüller // Lena Bosch // Peter Brauneis // Jutta Brunsteiner // Christian Ecker // Helga Eibl // Wolfgang Eibl // Cornel Entfellner & Lea Wiednig // Michaela Fellner // Vincent Forstenlechner // Helmut Fuchs // Emilio Ganot // Eva Ganot // Jari Genser // Rudolf Gmeinbauer // Erich Gruber // Gunda Gruber // Bernhard Gwiggner // Rudolf Hametner // Andreas Hauch // Renate Hausenblas // Isabella Heigl // Magdalena Heller // Susanne Hofler-Resch // Werner Hölzl // Markus Kircher // Stefan Kreiger // Simona Ledl // Gian Piero Manca // Petra Moiser // Martina Mühlfellner // Saskia Nagy // Alexandra Neubacher // Günther Nussbaumer // Sarah Oswald // Erika Pircher // Christiane Pott // Gerlinde Radler // Bernhard Resch // Wolfgang Richter // Sigrid Riepl // Sabine Schreckeneder // Peter Schreiner // Walter Tichy // Zoe Vitzthum // Nadine Weixler // Ron Whistle // Angelika Wienerroither // Gloria Zoitl // Ingrid Schreyer

Dauer: 1.12.2020 – 21.1.2021

Die Stadtgalerie Lehen präsentiert sich im Dezember und Jänner als Kunstschaufenster, öffnet sich zum verkehrsfreien Boulevard des Stadtwerkeareals und lädt Spaziergänger*innen zu einem Einblick in das vielfältige Kunstschaffen der Stadt ein. Salzburger Künstler*innen, welche in den letzten Jahren das Ausstellungsprogramm der Stadtgalerien gestaltet haben, zeigen nun auf einer Stellwand versammelt neuere Arbeiten. Entlang der langen Fensterfront der Stadtgalerie entsteht durch die Vielzahl der Beiträge eine Art von Bilderatlas über die Zugänge, Arbeitsweisen, Techniken und Themen lokaler Kunstschaffender.

*Die Kunst findet auch in Zeiten der Pandemie kreative Wege sich zu zeigen. Ich finde es daher hervorragend, dass Salzburger Künstler*innen auch jetzt die Möglichkeit geboten wird, ihre Werke der Öffentlichkeit zu präsentieren und anzubieten. Kunst und Kultur verstärkt in den Stadtteilen zu etablieren, wie hier in Lehen, ist mir ein wichtiges Anliegen.*
– Bürgermeister-Stellvertreter Bernhard Auinger

Alle ausgestellten Kunstwerke stehen zum Verkauf, die Stadtgalerie ist daran nicht beteiligt. Bei Interesse stellen wir gerne einen direkten Kontakt zu den Künstler*innen her, wenden Sie sich dafür bitte an: stadtgalerien@stadt-salzburg.at oder 0662 8072 3446